

aus : Ulrich Schaffer , Von innen
leben

Was wäre

Was wäre – so beginnt alles Neue –,
wenn dein wirklicher Beitrag nur wäre,
deinen Weg zu gehen, ohne erkennbare Leistung,
ohne Pensum, ohne Ansehen und Lorbeeren,
ohne deine Wirkung zu bedenken,
nur hier zu sein, mit deinen grünen oder braunen Augen,
mit deiner Nase mitten im Gesicht,
mit deiner Feuerseele und deinem Himmelsgeist,
und dein Stück hinzuzufügen,
damit das Ganze ganz sein kann?

Es würde alle Vorstellungen durcheinanderbringen,
zugunsten der Ordnung,
die die Blinden Unordnung nennen.
Mit deinem Dasein würdest du deine Bedeutung erfüllen,
und darin ruhen und glücklich sein.
Und vielleicht – wer kann es sagen –
würdest du uns dabei alle sanft überragen
in deiner stillen Weisheit
und deinem goldenen Staunen.